
n Manta conti-
núa en descen-
so los casos de 
contagios de 
C O V I D - 1 9 . 

En el hospital Rodríguez 
Zambrano desde el viernes 
no se han registrado pa-
cientes que requieran hos-
pitalización en el área CO-
VID-19,  mientras que en el 
hospital del IESS, una de las 
dos áreas para este tipo de 
pacientes fue cerrada.  
Doménica Martillo, médi-
ca asistencial del hospital 
Rodríguez Zambrano, dijo 
que el último paciente que 
tuvieron fue dado de alta el 
viernes. Estuvo 13 días in-
tubado.
Al día reciben un promedio 
de tres pacientes con sínto-
mas leves que son de mane-
jo ambulatorio, lo que in-
dica un importante descen-
so en la curva de conta-
gios,  manifestó la doctora. 
Recordó que en abril regis-
traron una atención de 40 
pacientes en la unidad CO-
VID,  26 pacientes en ma-
yo  y siete pacientes en la 
primera quincena de junio. 
Martillo recomienda se-
guir  manteniendo las me-
didas de bioseguridad y 
aprovechar la vacuna que 
está llegando a la ciudad, la 
que ayudará a que los efec-
tos del COVID-19 no con-
lleven a una intubación. 
En el hospital  del Seguro 
Social se informó que las 12 
camas UCI COVID siguen 
ocupadas por pacientes de 
varias ciudades de la pro-
vincia y  las 28 camas de 

hospitalización COVID se 
ocupan en un 29%. 

>VICEALCALDE.  Ángel 
Castro, vicealcalde de Man-
ta, dijo que de acuerdo 
a  los reportes que entregan 
los hospitales  de la ciudad, 
la curva de contagios ha dis-
minuido en un 10%. 
Sobre los fallecimientos 

también asegura que han 
bajado las cifras de acuerdo 
a los informes entregados 
al municipio.“Pero no hay 
que relajarse porque el CO-
VID es un enemigo silen-
cioso. No olvidemos las 
mascarillas, el distancia-
miento y la desinfección de 
manos. También aprove-
chemos  la vacuna ”, seña-

ló.  
Agregó que en Manta se ha 
avanzado con el 30% de la 
vacunación. 
>VACUNAS. Ecuador reci-
birá “muchísimas más va-
cunas” entre julio y agosto 
próximo para avanzar en el 
plan de inoculación contra 
el COVID-19, aseguró Xi-
mena Garzón, ministra de 
Salud. Se han aplicado ya 
más de 3,5 millones de do-
sis.
“Entre julio y agosto vamos 
a tener muchísimas más va-
cunas”, dijo la funcionaria 
en su rueda de prensa se-
manal al reiterar a la ciuda-
danía que puede acudir a 
los puntos de vacunación 
de acuerdo al cronograma 
establecido.

Menos pacientes
en los hospitales 
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 La  unidad de COVID-19 del hospital Rodríguez Zambrano  está vacía desde el viernes.

E

7 
PACIENTES
fueron atendidos 
este mes en la 
unidad COVID-19 
del Rodríguez 
Zambrano. 

SEPELIOS.
En mayo hubo 32  
sepelios de personas 
con COVID-19 en los dos 
cementerios privados 
y tres más en los 
municipales.

el dato

A partir de este sábado la Fundación de la Tercera 
Edad San Pablo de Manta (Funteman) reinaugura 
el mercado de oportunidades que busca solventar 
parte de los gastos que representa  el albergue que 
mantienen. El mercado estará abierto de lunes a sá-
bado de 10h00 a 13h00 en Funteman. Allí se ofertará 
ropa, zapatos y artículos de bazar desde un dólar 
hasta 5 dólares. Funteman pide al público visitarlos. 

FUNTEMAN

Reabren mercado
de oportunidades  

BARRIO CASTOR 

Piden 
reconstruir
avenida
La avenida 112 entre 
calles 100 y 111 del barrio 
Castor está destruida. 
Los adoquines que 
cubren esa calzada  de a 
poco han desaparecido 
por el paso del tiempo 
y el tráfico de carros de 
carga. En el lugar se pide  
asfaltar esa avenida. 

AUTORIDAD PORTUARIA

Una mujer está al 
frente del directorio
Jessika Guadamud Ca-
rreño es la delegada del 
Presidente de la Repú-
blica ante el directorio 
Autoridad Portuaria de 
Manta (APM). 
La funcionaria dijo que 
su presencia en APM 
será para discernir y 
tomar las mejores deci-
siones que respondan 
a los intereses de los 
manabitas. 
En relación a temas como 
la situación legal del 
Malecón Escénico y de la 
delegación del Puerto in-

ternacional, dijo que será 
el directorio en pleno 
quien revise y tome las 
decisiones más beneficio-
sas para la ciudad. 
Guadamud se posesionó 
como Presidenta de APM 
el 15 de junio y desde esa 
fecha sostiene reuniones 
de trabajo con la Gerente 
de APM, Sina Mondavi, 
y directores de área. Ella 
recaba información que 
será compartida con 
todos los miembros del 
nuevo directorio una vez 
que se conforme.

Jessika Guadamud reunida con directores de área. 

ARTESANOS

Federación celebra 
28 años de gestión
La Federación de Arte-
sanos Profesionales de 
Manta celebró 28 años 
de vida institucional. 
Esta federación la inte-
gran 25 gremios en las 
diferentes ramas que 
suman 2.800 artesanos.  
Glenda Saltos, presi-
denta de la entidad, 
dijo que en estos años 
se han multiplicado 
cursos de todos los 
niveles de capacitación 
que hoy se reflejan 
en variados negocios 

de servicios. También 
pequeñas y medianas 
empresas que aportan 
en el desarrollo eco-
nómico y fuentes de 
trabajo, destacó. 
Saltos dijo que la capa-
citación artesanal se 
ha optimizado para ir a 
la par con los desafíos 
productivos. 
Indicó que los cursos 
de profesionalización 
artesanal se han mante-
nido a pesar de la pan-
demia del coronavirus.  La Federación  de Artesanos  promueve cursos.
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